

Comité Financiero

Minuta de Sesión celebrada el día 13 de octubre de 2009

Asistencia:

- Andrés Bianchi, Presidente
- Ana María Jul, Vicepresidenta
- Martín Costabal, Consejero
- Klaus Schmidt-Hebbel, Consejero
- Eduardo Walker, Consejero

Temas tratados y acuerdos adoptados:

En su reunión correspondiente al mes de octubre, el Comité Financiero analizó las principales conclusiones del Foro Internacional de Fondos Soberanos realizado durante los días 8 y 9 de octubre del año en curso en Bakú, Azerbaiyán. Los países miembros del Foro acordaron fomentar un entorno de inversiones favorable para los fondos y los países que reciben estas inversiones; evaluar sistemáticamente la aplicación de los “Principios de Santiago”; mantener el énfasis en la adecuada administración de riesgos y promover el perfeccionamiento de las capacidades técnicas de las entidades encargadas de gestionar los fondos.

El Comité constató la coherencia de las políticas de transparencia de los Fondos Soberanos chilenos (FEES y FRP) con los “Principios de Santiago” y destacó la importancia internacional que éstos han adquirido.

Durante la segunda parte de la reunión, el Comité Financiero revisó detalladamente la composición actual de las carteras de inversión de los Fondos Soberanos chilenos y su desempeño. Asimismo, analizó la situación de los mercados internacionales, constatando la continua mejoría que han presentado los principales indicadores financieros. No obstante, los consejeros observaron que persiste cierta incertidumbre en la economía mundial que podría incidir en la velocidad de recuperación de algunos países, particularmente aquellos más desarrollados.

* * *